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Assemblée générale ordinaire  

du 19/05/2024  

Compte rendu 

 

Le 19 mai 202 à 11 heures  

 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 19/05/2024 

 

NOTES PRELIMINAIRES  

L’AG s’est tenue à Shillingford tout prêt du Centre Bach pour ceux qui ont pu faire le 

déplacement et en visioconférence pour les autres. 

 

Tous les documents relatifs à l’ordre du jour - fichiers accessibles par lien - ainsi que les 

informations pratiques ont été transmis aux membres actifs et aux adhérents avant l’AG. 

 

Un bulletin de vote - fichier accessible par lien – a été transmis aux membres actifs. Son 

échéance avait été clairement indiquée : le 19/05/2024 à 15 heures. 

 

L’AG se tenant dans ces conditions, il n’y a pas eu de pouvoir pour les membres actifs 

empêchés mais la possibilité de faire connaître leur voix en votant eux-mêmes. 

 

-ooOoo- 

 

OUVERTURE DE L’AG 

Véronique HEYNEN-RADEMAKERS, présidente, souhaite la bienvenue à toutes et tous et 

remercie tous les participants de leur présence.  

 

Véronique débute en présentant les 10 ans de LPEFB comme une belle aventure. Des 

bases solides proches de celles du Dr Bach sont là, cette force de la méthode y est 

intégrée et LPEFB est là pour partager dans la simplicité. La Petite École trouve sa force 

dans cette base mise en place. Et cela est pérenne. 

 

Elle poursuit en parlant de LPEFB qui est un organisme vivant, un être à part entière, si 

nous gardons cette ligne de cœur. 

 

Cette Assemblée Générale restaure le présentiel. Aussi Véronique fait le vœu que ce soit 

un départ car une si belle énergie se partage en présence. 

 

Aujourd’hui c’est un anniversaire, mais c’est aussi un premier jour ! 
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1. APPROBATION DU RAPPORT D’ACTIVITES 2023-2024 

 

Ateliers-permanences 

Responsables : Sarah RAVAUD et Pascale MOSSINO pour la France, Annick 

GOGUILLON pour la Belgique. 

 

Point présenté par Sarah RAVAUD. 

En France : 35 CE pour 32 sessions d’AP et 157 participants. 

En Belgique : 1 CE actif pour 3 cycle d’AP et 5 participants. 

 

Un nouveau cycle d’accompagnement est prévu en visio les 12 et 19 octobre 2024. 

 

À compter de juin, des sessions d’échange entre CE vont débuter. La première aura 

lieu le 11 juin. 

 

 

Formations agréées 

C’est une année particulière où les gens semblaient pris ailleurs. Cela étant 

perceptible au niveau des inscriptions. Mais au global, on constate davantage 

d’inscriptions en Niveau 1 que l’année précédente. 

 

Les formations à distance sont en diminution. On note une tendance à préférer être 

en présence. 

 

Quant au Niveau 3, les chiffres remontent un peu.  

 

 

Newsletter – Équipe rédaction : Katherine CAMARA/Marie-Claire PERROT/Régine 

RASTOLL 

Point présenté par Katherine CAMARA et Régine RASTOLL 

La newsletter de LPEFB paraît 6 fois par an, toujours quelques jours avant les rencontres 

qui ont lieu les 8 des mois impairs. Nous sommes aidées de Marie-Claire PERROT et de 

Bernard BELLEGY. 

 

Katherine et Régine invitent les membres actifs et adhérents de LPEFB à contribuer à 

faire vivre la newsletter. Il n’est pas attendu un contenu long, cela peut être un 

partage de quelques lignes tout simplement.  

Les adhérents peuvent partager des témoignages, par exemple vécus lors de 

formations ou encore des expériences avec les fleurs. 

 

Les membres actifs peuvent partager sur leurs activités et rédiger des articles autour 

des fleurs de Bach. 

Une illustration pour accompagner chaque contenu est bien sûr le petit plus à ne pas 

oublier. 
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Pour rappel, tout contenu pour la newsletter peut être adressé à l’équipe à l’adresse : 

equipenewsletterlpefb@gmail.com 

 

Réseaux sociaux 

Responsables Anne-Gaëlle MOREAU et Virginie LUCET. 

 

Site web 

Responsable Anne CHAUDIER 

Elle fait vivre notre site et reste très à l’écoute pour toute modification. 

 

Le secrétariat 

Patricia DASSÉ est très impliquée et fait un travail de fond essentiel 

 

 
VOTES 

 

Pour : 100% 

 

 

2. APPROBATION DES COMPTES 2023-2024 

Point présenté par Nadia MORIN, trésorière 

 

Le résultat est de 281,26 et le solde bancaire de 21600€. 

 

L’association est saine financièrement. Les finances permettent de continuer à avoir 

des projets. 

 

 
VOTES 

Pour : 98,2% 

Abstention : 1,8% 

 

 

3. VOTE POUR LE MAINTIEN DU TARIF DES COTISATIONS ET 

ADHESIONS ANNUELLES 

 

 
VOTES 

Pour : 96,4% 

Abstention : 3,6% 



 

 

 

4. VOTE SUR LES ACTIVITES PRIORITAIRES 2024-2025 

Point présenté par Véronique HEYNEN-RADEMAKERS 

 

 

Communiquer et tisser des liens 

Aujourd‘hui l’essentiel est de communiquer. Ceci en prenant un moment pour 

échanger avec les nouveaux membres actifs, et les invitant à créer du lien avec ceux 

qui sont déjà là. 

Nous avons tous le même amour des fleurs, nous sommes là les uns pour les autres. 

 

Le projet de 2024/2025 sera donc de tisser encore plus de lien humain. 

 

Pour information : dans le registre de LPEFB se trouvent tous les membres actifs de 

LPEFB. Ils peuvent être localisés par une carte. Une mise à jour régulière est effectuée 

par Anne et Patricia. 

 

Pour faciliter cette communication, nous avons le projet de communiquer sur les 

nouveaux membres actifs via la newsletter (Liste et photos) et Facebook 

(présentation). 

 

 
VOTES 

Pour : 98,2% 

Abstention : 1,8% 

 

 

5. ELECTION D’UN MEMBRE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Nadia Morin dont le mandat se termine renouvelle sa candidature.  

VOTES 

Pour : 96,4%  

Abstention : 3,6% 

 

6. QUESTIONS DIVERSES 

• Peut-on devenir formateur quand on est CE ? 

Le parcours CE est un parcours à part entière. Si l’envie, le potentiel, l’élan et le 

besoin sont là, on peut poser sa candidature. Mais cela n’est pas automatique. 

Les AP sont l’opportunité de s’expérimenter. 

 

À noter que si on est formateur, on ne propose plus les AP. Cependant on peut 

découpe le Niveau 1 en autant de session qu’on souhaite. 

 

• Comment mettre en place des ateliers en tant que conseiller agréé ? 

L’accompagnement CE est adapté. 

 

 



 

 

5 

 

• Que penser de la mention conseiller agréé sans précision ? 

Mettre l’accent sur BFRP ou agréé par le Centre Bach. 

 

 

 

CLOTURE DE L’AG 

La présidente remercie les participants de leur présence et clôture la réunion à 11h50. 

L’assemblée générale est clôturée à 15h, heure limite pour voter.  

 

ANNEXES 

- Liste des participants  

- Rapport d’activité 2023-2024 

- Compte de résultats 

https://www.dropbox.com/scl/fi/dyvo4v2zobmtpjvt6bz0t/AG-2024-05-19_Liste-participants-votants.pdf?rlkey=xbdchqafrn740yjyem54ik4ci&st=36qdjyxq&dl=0
https://www.dropbox.com/scl/fi/dyvo4v2zobmtpjvt6bz0t/AG-2024-05-19_Liste-participants-votants.pdf?rlkey=xbdchqafrn740yjyem54ik4ci&st=36qdjyxq&dl=0
https://lpefb.us12.list-manage.com/track/click?u=8dc3b8c79e076a88bdd688859&id=6e47cabb62&e=c18319a575
https://lpefb.us12.list-manage.com/track/click?u=8dc3b8c79e076a88bdd688859&id=6e47cabb62&e=c18319a575
https://lpefb.us12.list-manage.com/track/click?u=8dc3b8c79e076a88bdd688859&id=518a7c0cec&e=c18319a575

